

# VOYAGE À NAPLES

Du 13 au 17 avril 2024



Départ le samedi 13 avril à 21h20 et arrivée à 22h45 (vol Easyjet direct)  
Séjour à l'hôtel Eurostars Excelsior \*\*\*\* surplombant la baie de Naples.

Visites de Naples (dont le Cristo velato), d'Amalfi et Positano, du Palais royal de Caserta.

Nous assisterons le mardi 16 avril à 20h au Teatro San Carlo à **La Gioconda** d'Amilcare Ponchielli avec **Anna Netrebko, Jonas Kaufmann, Ludovic Tézier, Anita Rachvelishvili** dirigés par Pinchas Steinberg, dans une mise en scène de Romain Gilbert avec des costumes de Christian Lacroix.

Retour le mercredi 17 avril à 14h10 pour une arrivée à Nice à 15h40.

**TARIF INDICATIF DE 3390 € PAR PERSONNE EN CHAMBRE DOUBLE DELUXE VUE MER (+ 1250 € POUR UNE CHAMBRE À USAGE SINGLE)**

Tarif incluant le transport, 4 nuits d'hébergement, les repas, les visites, la place au Teatro San Carlo en 1ère catégorie au parterre, les taxes.

# TRIP TO NAPLES

from 13 to 17 April 2024



Departure on Saturday 13 April at 9.20pm and arrival at 10.45pm  
(direct Easyjet flight)

Stay at the [Eurostars Excelsior hotel](#) \*\*\*\* overlooking the Bay of Naples.

Visits to Naples (including the Cristo velato), Amalfi and Positano, and the Royal Palace of Caserta.

On Tuesday 16 April at 8pm at the Teatro San Carlo, we will attend Amilcare Ponchielli's *La Gioconda* with **Anna Netrebko, Jonas Kaufmann, Ludovic Tézier, Anita Rachvelishvili** conducted by Pinchas Steinberg, directed by Romain Gilbert with costumes by Christian Lacroix.

Return on Wednesday 17 April at 2.10pm, arriving in Nice at 3.40pm.

**ESTIMATED RATE OF €3,390 PER PERSON IN A DOUBLE DELUXE ROOM WITH SEA VIEW (+ €1,250 FOR A SINGLE ROOM)**

Price includes the flights, 4 nights' accommodation, meals, tours, 1st category stalls ticket at Teatro San Carlo, taxes.